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Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e dez, às 09:30 (nove horas e trinta minutos) teve 9 
início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a ducentésima sexagésima 10 
sexta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros, Omar Azambuja 11 
Condotta como Presidente, e Adelto Rohr como Secretário ad hoc. Também estiveram presentes os 12 
conselheiros titulares, Alexandre Dias Abreu, Carlos Adolfo Bernd, Gilmar Cardozo dos Santos, Liége 13 
Mentz, Lourdes Veneranda Camaratta, Maria Luiza Zanotta Urbanetto, Maris Regina Vieira Honaiser, 14 
Sérgio Luiz Brum, Sueli de Fátima Mousquer, e os conselheiros suplentes, Cleida Maria da Cunha Feijó 15 
Gomes, João Carlos Prates, Idalina Fagundes Venturini, Marisa Ney Santos de Pinho, Rosana de 16 
Oliveira Santos e Alexandre Miguel. Aberta a reunião, passou-se imediatamente à leitura da ata da 17 
reunião anterior, que foi aprovada. Abriu-se espaço para os informes. O conselheiro Sérgio Brum 18 
informou sobre a reunião dos técnicos associados da ASTEC, a ser realizada no dia de hoje, às 18:30 19 
(dezoito horas e trinta minutos), na sede do Conselho Regional de Administração, com vistas às 20 
reivindicações dos técnicos no dissídio da categoria. O presidente Omar colocou que tramita na Câmara 21 
dos Deputados proposta de emenda constitucional que revoga o desconto previdenciário dos 22 
aposentados e prevê efeito retroativo da isenção à janeiro de 2004. Ponderou que caso haja aprovação 23 
da matéria, o desembolso não atingirá o regime capitalizado do PREVIMPA, posto que não há até o 24 
momento servidores aposentados em quantidade a gerar impacto de monta nesse regime. O conselheiro 25 
Alexandre Abreu informou sobre a Assembléia do SIMPA, que ocorrerá no dia quatorze, salientando 26 
tratar-se de momento diferenciado em relação aos dissídios dos últimos anos, em função do atual 27 
Prefeito José Fortunati ter uma história de sindicalista. Alertou que a proposta de alteração da LC 28 
133/85 contempla a extinção de adicionais por tempo de serviço, de licença prêmio e a não 29 
incorporação de FGs, com possibilidade de devolução por parte dos servidores dos valores recebidos 30 
oriundos da incorporação, sendo que o projeto retira a incidência dos adicionais e avanços sobre o 31 
básico, tendo o Governo retirado o projeto da CMPA a pedido do Sindicato. Explicou que a proposta do 32 
Governo é aprovar o plano de carreira do DMAE que servirá de parâmetro aos demais órgãos do 33 
Município. No caso do DMAE, há  previsão de extinção de setores, como de ligação e corte da água. 34 
Salientou que esse projeto não foi retirado pelo Governo, e a forma como foi encaminhado à CMPA foi 35 
incorreta, pois não houve a discussão com a categoria, embora o Governo tenha afirmado que a 36 
categoria apóia essa reestruturação. O conselheiro Adelto explicou que a proposta do Governo altera a 37 
denominação de vencimento que estava prevista no artigo 184 da LC 133/85, também retira algumas 38 
gratificações de servidor em afastamento para exercício de representação sindical e altera o cálculo dos 39 
serviços extraordinários e aulas-excedentes. Verificou que foi incluído um artigo com a recondução 40 
como forma de provimento de cargo. A revogação dos adicionais por tempo de serviço de 15 e 25% é o 41 
mais prejudicial à categoria. O conselheiro Gilmar disse que projeto nesses moldes foi encaminhado 42 
pelo Governo do Estado, entretanto, no momento está engavetado. A conselheira Maria Luiza disse que 43 
há uma idéia de equiparar a carreira dos servidores do Município ao Regime Jurídico Único dos 44 
Servidores Federais, que já algum tempo não percebem algumas dessas gratificações, mas, por outro 45 
lado, possuem um salário básico muito superior aos da PMPA. O conselheiro Adelto colocou, ainda, 46 
que o Governo está incluindo na proposta todas as gratificações que foram criadas desde 2005. O 47 
conselheiro Sérgio Brum explicou que a Direção do DMAE diz ter apoio dos servidores em relação à 48 
reestruturação do plano de carreira do órgão, entretanto, em relação à ASTEC do qual é membro da 49 
diretoria, houve um convite para que se assistisse a uma exposição da proposta, ocasião em que se 50 
verificou que todos os técnicos de nível superior foram colocados num único nível, e não houve apoio 51 
da Associação em relação ao proposto. Passou-se à seguir à pauta do dia, apreciação do processo nº 52 
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001.005623.09.0, sobre a criação e extinção de cargos no PREVIMPA. O conselheiro Alexandre Abreu, 53 
que pediu vistas ao processo, passou a ler as suas considerações em relação ao assunto, dando novo 54 
encaminhamento à questão, ou seja, a criação dos vinte e cinco cargos de assistente administrativo e 55 
extinção somente dos quatro cargos de telefonista, preservando os demais cargos. Propôs que o 56 
documento fosse anexado ao processo. Por motivos profissionais a conselheira Lourdes ausentou-se da 57 
reunião, que prosseguiu, tendo o colegiado consensuado que seria primeiramente colocado em votação 58 
o parecer da conselheira-relatora Lourdes, favorável à extinção de vinte cargos, sendo um de 59 
administrador, seis de auxiliar de serviços gerais, um de exator, quatro de guarda municipal, quatro de 60 
motorista e quatro de telefonista e à criação de vinte e cinco cargos de assistente administrativo. 61 
Conforme solicitação da conselheira Maris, a votação foi nominal. Pela aprovação do parecer votou a 62 
conselheira Liége Mentz. Pela rejeição, votaram os conselheiros, Adelto Rohr, Alexandre Dias Abreu, 63 
Carlos Adolfo Bernd, Gilmar Cardozo dos Santos, Maris Regina Vieira Honaiser, Omar Azambuja 64 
Condotta, Sérgio Luiz Brum, Sueli de Fátima Mousquer, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, João 65 
Carlos Prates, Marisa Ney Santos de Pinho, Rosana de Oliveira Santos e Alexandre Miguel. As 66 
conselheiras, Maria Luiza Zanotta Urbanetto e Idalina Fagundes Venturini, se abstiveram. Restou 67 
rejeitado o parecer da conselheira-relatora Lourdes, pela maioria dos conselheiros presentes, com um 68 
voto a favor, treze contrários e duas abstenções. Passou-se à votação da proposta do conselheiro 69 
Alexandre Abreu, de criação de vinte cinco cargos de assistente administrativo, com extinção somente 70 
dos quatro cargos de telefonista. No momento da votação estava ausente a conselheira Liége Mentz. 71 
Não houve votos contrários à proposta. Houve uma abstenção, da conselheira Maria Luiza e  quatorze 72 
votos favoráveis, dos conselheiros, Adelto, Alexandre Abreu, Carlos Bernd, Gilmar, Maris, Omar, 73 
Sérgio, Sueli, Cleida, João, Idalina, Marisa, Rosana e Alexandre Miguel, restando aprovado o 74 
encaminhamento dado pelo conselheiro Alexandre Abreu, pela maioria dos conselheiros presentes. O 75 
conselheiro Sérgio Brum solicitou que se incluísse na pauta da próxima reunião a alteração da LC 76 
133/85 proposta pelo Governo. Também foi solicitado pelo presidente Omar que fosse feito um convite 77 
à Comissão Eleitoral das eleições para os Conselhos do PREVIMPA, para que designasse um membro 78 
para participação na próxima reunião do Conselho de Administração, a fim de informar o andamento da 79 
eleição. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião às 10:17 (dez horas e dezessete minutos) e 80 
foi lavrada a presente ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário de mesa e pelos 81 
demais presentes. 82 
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